

校長室だより第 41 号（令和 8 年 1 月 29 日）

千葉市小学校球技大会の続き③

小倉小学校は、バスケットボールもサッカーも決勝に進出しました。

3 位決定戦が終わった後、ほぼ同時に決勝が始まりました。私は体育館と校庭を行ったり来たりしながら応援しました。

バスケットボールの決勝は、小倉小学校 VS 若松小学校です。

1 回戦では、第 1Q で 8 点取ったので、決勝でも得点が期待されましたが、若松小のディフェンスは強固で、なかなかシュートを打たせてもらえません。シュートを打ってもリングに嫌われ、相手ボールになってしまいます。そして素早いドリブルで得点を重ねていきます。攻守にわたり、若松小の方が一枚上手でした。

それでも、小倉小学校の子ども達はボールを追いかけ、粘り強くディフェンスを行い、声を掛け合いました。

結果は、2 対 16 で負けてしまいましたが、最後まであきらめずに走り、ひたすらボールに食らいつく姿勢に感動を覚えました。

サッカーの決勝は、小倉小学校 VS 桜木小学校です。

力が均衡しており、いい攻めをしても、好守に阻まれ、逆に桜木小の攻撃を、小倉小がはね返すというドキドキわくわくする試合となりました。前半を 0 対 0 で折り返し、後半に期待がかかります。ルーズボールをマイボールにするためにスライディングしたり、相手のシュートを体を張って防いだりと子ども達は奮闘しましたが、結局、得点は奪えず、0 対 0 のまま試合は終了しました。今回も勝者を PK で決めることとなりました。小倉小の子ども達は落ち着いてシュートを決め、見事優勝することができました。おめでとうございます。

引き続き行われた閉会式では、4 校の子ども達は力を出し切ったからでしょうか、とてもよい顔をしていました。ほとんどの児童が 6 年生。頑張った自分を褒め、この経験を自信として、卒業まであと 30 日余りを過ごしていってほしいと思います。